



Fier d'être libéral

Chères amies libérales, chers amis libéraux,

Je me présente avec enthousiasme pour le renouvellement de mon mandat de président de notre section locale du MR à Seneffe. Depuis 2022, j'ai eu l'honneur de partager cette fonction avec Thierry Goffaux, défendant et promouvant ensemble les valeurs libérales qui nous unissent.

**Des résultats électoraux historiques** : En juin 2024, notre section a contribué à des résultats exceptionnels, avec le MR en tête à Seneffe (37% des suffrages aux régionales (+ 9.7 %) et 40,5 % aux européennes (+15.8%).

Notre bourgmestre MR, Bénédicte Poll, a réalisé un score personnel impressionnant avec 4.271 voix de préférence préfigurant également sa réélection aux élections communales d'octobre. Menant la Liste de la Bourgmestre vers une nouvelle majorité absolue le 13 octobre dernier, nos valeurs libérales seront portées haut pour les 6 prochaines années.

**Un engagement renforcé** : Je m'engage à développer la visibilité du MR localement, en renforçant notre présence sur le terrain pour faire rayonner nos valeurs. Je suis convaincu que nous pouvons continuer à faire avancer ensemble les engagements libéraux forts qui nous animent à Seneffe.

Je compte sur votre soutien lors de l'élection de nos instances le jeudi 10 avril 2025 aux étangs Saint Feuillien à partir de 18h30 pour continuer cette belle aventure ensemble !

Luc Janssens

0475/95.20.76 – [ljanssensfeluy@gmail.com](mailto:ljanssensfeluy@gmail.com)